



Bundespreis
ecodesign
nominiert 2013

Bundespreis Ecodesign: Feierliche Preisverleihung

Berliner Schuhdesigner Trippen stolz auf Nominierung



Gruppenfoto der Jury v.l.n.r.: Werner Aisslinger, Steven Cook, Prof. Günter Horntrich, Dr. Dietlinde Quack, Dr. Ulf Jaeckel, Nicola Stattmann, Jochen Flasbarth, Prof. Friederike von Wedel-Parlow

Der Bundespreis Ecodesign 2013 geht an insgesamt zwölf Preisträger. Das teilten das Bundesumweltministerium (BMU) und das Umweltbundesamt (UBA) mit, die die Auszeichnung seit 2012 vergeben. »Leider gehört Trippen nicht zu den Gewinnern«, sagte Michael Oehler, Geschäftsführer des Berliner Schuhdesigners: »Als mittelständisches Unternehmen sind wir aber stolz auf die Nominierung durch die hochkarätig besetzte Jury.« Im Rahmen der feierlichen Preisverleihung in den Lichthöfen des BMU in Berlin nahm Oehler die Auszeichnung entgegen, die alle für den Preis nominierten Unternehmen erhielten.

Gegen rund 200 Bewerber in den vier Wettbewerbskategorien Produkt, Service, Konzept und Nachwuchs hatte Trippen es in den Kreis der 31 Nominierten geschafft. Der achtköpfigen Jury des Bundespreises Ecodesign gehören unter anderem der Kommunikationsdesigner und Autor Prof. Dr. Erik Spiekermann an und Ursula Heinen-Esser, Parlamentarische Staatssekretärin im BMU. Trippen wurde als einziges Unternehmen der Schuhbranche geehrt. »Schon als wir Trippen 1994 gründeten, waren Ökologie und Nachhaltigkeit essentielle Elemente unseres gestalterischen Ansatzes«, sagt Michael Oehler: »Unser Ziel: Mit dem Design Verantwortung für das Produkt übernehmen.« Trippen wurde für seine Kollektion »Closed« ausgezeichnet. Die Modelle sind so gestaltet, dass sich einzelne Komponenten austauschen und erneuern lassen.



Angela Spieth und Michael Oehler



Pressekontakt
Carola Unruh

Trippen A. Spieth, M. Oehler GmbH
Kieffholzstrasse 2, D-12435 Berlin
T +49 30 280 49 352, F +49 30 280 49 359

press@trippen.com
www.trippen.com

Zum Unternehmen

Die Designer Angela Spieth und Michael Oehler gründeten Trippen 1994. Die Kollektionen sind hochmodisch. Alle Schuhe kommen aus der seit 1998 aufgebauten eigenen Schuhmanufaktur in Zehdenick nördlich von Berlin und einem Netzwerk kleiner und kleinster Herstellungsbetriebe in Norditalien. Trippen unterhält eigene Läden in Berlin, Köln, Heidelberg und München. Weltweit führen mehr als 450 Händler Trippen-Schuhe. Das mittelständische Unternehmen beschäftigt rund 200 Mitarbeiter.

Wir würden uns freuen, wenn Sie unsere Presseerklärung im Rahmen Ihrer Berichterstattung berücksichtigen. Nutzen Sie dafür gern auch das anliegende Bildmaterial.

Für Ihre Fragen stehen wir jederzeit zur Verfügung.

trippen